
CDA du 9 Décembre 2014 

à Puget/Argens   (18 présents) 
 

 Elections Professionnelles 

o Pour le snep : 

 De 49,1 en 2011 à > à 60% 

 + 62 voix que le SE 

 85% des votants, à 10 sièges près on rate le 9eme siège 

 VAR et 06 impossible de savoir combien de voix,  

 Votants : 60,43 dans le 83, 59,95 dans le 06 votants 

 En valeur absolue plus de 50% de la profession ont voté SNEP 

 Nationale : 82%, 8/9 en CAPN 

 Localement : CTA = perte 300 voix -> les 2,5% de participation supplémentaires profitent à 

d’autres SN (FO + 1 siège),  

 CTM : - 1 siège, (FO +1) 

 Qui perd des voix à la FSU : CAPA des certifiés (SNES), SNUIPP 83 

 Quels évènements auraient pu nous mettre à mal (essentiellement au niveau de la fsu) : 

remise en cause du décret de 50 (annualisation du temps de travail) pour lequel, la fsu s’est 

abstenue (et qui a été avancé sans précaution par FO), rythmes scolaires, régime 

indemnitaire de la coordination et des délégués district UNSS 

 Syndicalisation 

o +6 

 70 personnes ont adhérés qui n’étaient pas syndiquées l’an dernier 

 Bon groupe de stagiaires 

 UNSS 

o L’AG début d’année : très positif, les élus des as et le snep se sont retrouvés à prendre en charge le 

déroulement et cela a été très constructif 

o Au niveau national, AG extraordinaire : statuts, le CR est assez positif car obtention de toutes les 

modifications demandées, Il y a perte d’un siège d’élu,  mais gain d’un représentant du snep et 

d’élève, au sujet de la réintégration des cadres régionaux c’est acquis mais pas pour les cadres 

nationaux,  

o Conseils départementaux et Conseil Règional  unss pas encore prévus 

o Ministre « fière d’être présidente de l’unss » (la ministre a aussi rendu hommage à Jacquotte Sels) 

o Réunion des coordo de districts : répartition suivant les projets 

 Les ipr récupèrent l’unss 

 Morizot n’a pas été en mesure de présenter les projets exigés 

 Lycée de Gassin : établissement entièrement « transporté », isolé, sans possibilité de replis 

o Cantine à rénover 

o Projet de déplacer la cantine provisoire dans le gymnase   

o A la suite de la visite de l’IPR qui minimise les désagréments, toute l’EPS, AS, examens etc … ont été 

mis de côté 

o Inspectrice  académique chsct avertie  

o Visite « exceptionnelle » à programmer ? saisine du chs-CT par le CTA  (Vernisse) pour cette visite 

exceptionnelle 

 Quid des conditions de travail des agents de la cantine et des profs eps ? 

 Exprimé en bureau départemental 83 : 

 Lettre imparfaite :  



o le snep présent mais, malgré le soutien des parents d’élèves  la 

communauté éducative n’est pas suffisamment préoccupée  par ces travaux  

o les élèves doivent monter au créneau,  

o de même les agents doivent se faire entendre 

o la fsu doit être mobilisée  

 CHSCT : 

o Topo sur chsct (doc distribué par Pascale Prévit et élaboré avec Martine Berenguer) 

 

 Doc « égalité » : programme, stage/Nina dans la semaine du 16 au 20 Mars en association avec une 

Chercheuse 

 

 Education prioritaire : Le bilan des REP+ et le travail inhérent sont pilotés par les chefs d’établissements. 

Le GT au rectorat de Nice sur les REP+ a fait ressortir la volonté de suivre les critères nationaux pour faire 

sortir 3 établissements et en faire rentrer 4 à la place (3 ds le Var et 1 ds les AM). Cela est très dommageable 

pour ceux qui sortent (voir actions de Ranguin), mais cela pose aussi de gros problèmes pour les écoles qui 

sont rattachées aux « sortants » ; il va falloir travailler sur cela en CTA le 11/12/2014 ; Il y aura d’ailleurs en 

même temps une manifestation devant le Rectorat, et la FSU demandera à ce qu’une délégation de 

manifestants soit reçue 

 

 FPC : Forte inquiétude après les propos rapportés par plusieurs responsables de bassins FPC ; notre IPR, 

Mme Ménard aurait annoncé que la 2ème partie des FPC de Bassins n’aurait pas lieu, ce qui ramènerait la FPC 

2014/2015 de 24h à 12h. Alors que les stages ont été proposés au PAF et que pas mal de collègues « s’auto-

censurent » en ne demandant que les stages de bassins, cette façon de faire est plus que cavalière. Il va 

falloir se tenir prêts dès la rentrée de Janvier 

Pour le CA , Cathy BOISSIN 


